

# Familienwallfahrt 2025 – Unterwegs als „Pilger der Hoffnung“

Von Christiane Wink  
4. Sept. 2025



Am letzten Augustsonntag verwandelte sich der Jakobsberg bei Ockenheim in einen lebendigen Treffpunkt für Familien, Kinder und Jugendliche aus dem ganzen Bistum Mainz. Rund 600 Menschen machten sich als „Pilger der Hoffnung“ auf den Weg und erlebten einen Tag voller Gemeinschaft, Glauben und Freude. Höhepunkt war der festliche Gottesdienst mit Bischof Peter Kohlgraf, der die Wallfahrt in besonderer Weise prägte.



Auch wir vom Katholischen Jugendbüro Rheinhessen waren mit dabei und haben für die Kinder ein abwechslungsreiches Programm gestaltet. Auf sie warteten eine Hüpfburg, Menschen-Kicker, ein Schwungtuch sowie spannende Spiele wie „Vier gewinnt“ und Wikingerschach u.v.m. Besonders beliebt waren die kreativen Stationen, bei denen Buttons gestaltet und Taschen bemalt werden konnten.

Unser Angebot wurde von den Kindern begeistert angenommen und sorgte für viele fröhliche Gesichter. Unterstützt wurden wir dabei tatkräftig vom BDKJ Rheinhessen und der KJG Ockenheim – ein herzliches Dankeschön dafür!

Die Familienwallfahrt hat gezeigt, wie lebendig und vielfältig Kirche sein kann, wenn Jung und Alt gemeinsam unterwegs sind.